



Entrevista / Saúl Monreal (Senador – Morena)

CIUDAD DE MÉXICO (AZUCENA URESTI).- Sobre los comentarios que hizo el coordinador de Morena en la **Cámara de Diputados**, **Ricardo Monreal**, a su hermano para esperar y no ir como candidato a la gubernatura de Zacatecas, el senador morenista indicó que él manifestó su interés de participar para que lo tomaran en cuenta, que nunca lo ha hecho con el afán ni con el fin de confrontar y mucho menos desafiar como se ha querido manejar. Confirmó que está valorando el consejo de la Presidenta y de su hermano mayor, al que siempre ha respetado, con mucha responsabilidad porque no desea y coincide con él (Ricardo Monreal) en la unidad de Morena y no desea una división, aunque sí le gustaría que lo dejen participar solo en la encuesta.

<https://drive.google.com/file/d/12Pim3BB5caPMAvkQJxrnROr7kaHp8ms/view?usp=sharing>